

Sie ist uns nicht verloren,
sondern nur vorausgegangen.



In stiller Trauer nehmen wir Abschied von meiner lieben
Schwester und unserer Tante, Frau

Paula Haueisen

geborene Stadlwieser

die am 3. August 2013, nach schwerem Leiden, im Alter von
91 Jahren von uns gegangen ist.

Wir verabschieden uns von unserer lieben Verstorbenen am
Mittwoch, dem 7. August 2013, um **10.00 Uhr** mit heiliger Messe
in der **Pfarrkirche Perjen**.

Landeck, am 3. August 2013

In liebem Gedenken

Deine Schwester Hilde
Deine Neffen Josef und Franz

Im Namen aller Verwandten

Den Rosenkranz beten wir am Dienstag um 18.30 Uhr in der
Pfarrkirche Perjen.